



En Michoacán, Sheinbaum llama a fortalecer a la 4T

La precandidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum, llamó a la construcción del segundo piso de la transformación en Zacapu, Michoacán, asimismo subrayó que Morena busca el bienestar del pueblo.

“No se trata de nosotros, se trata de los demás, para todos aquellos que quieran una candidatura, no se trata de uno, no se trata de los míos, se trata del pueblo, se trata del pueblo. Para todos, todo; para nosotros nada”, expresó.

Durante su discurso, Claudia Sheinbaum recordó que al presidente Andrés Manuel López Obrador le tocó poner el primer piso de la transformación, con un gobierno humanista que puso en el centro a los que menos tienen y dejó de ver a los de arriba para acabar con la corrupción y privilegios que se heredaron gobiernos anteriores.

Por ello, reiteró que hoy es tiempo de las mujeres, pero de mujeres transformadoras, humanistas y de izquierda para que dirijan los destinos del país después de 200 años.

El coordinador de enlace con organizaciones sociales y civiles, Gerardo Fernández Noroña, resaltó la necesidad de trabajar para ganar la Presidencia de la República y todos los espacios públicos que permitan consolidar de fondo la 4T.

“Es un compromiso de honor, es un compromiso de patriotismo, no son los cargos, es la transformación del país y la lucha por la defensa de la independencia y la soberanía de nuestra patria y para que nadie sufra por cuestiones económicas en nuestro país”, concluyó.

En tanto, el dirigente de Morena en Michoacán, Juan Pablo Celis, adelantó que seguirá fortaleciendo la estructura estatal.

/ **ARMANDO YEFERSON**